

Eluana ha muerto. ¿Podrá descansar en paz?

Eluana Englaro acaba de morir. La italiana de 38 años, en estado vegetativo desde hace 17, ha fallecido a las 20,10 horas, según informan distintos teletipos. Los políticos italianos han recibido la noticia en el Senado, donde estaban tramitando un proyecto de ley con el que se quería evitar la muerte por deshidratación de la joven. **Ya no hay caso. Sólo un minuto de silencio en la Cámara Alta.** Aunque, seguramente, a partir de ahora volverán a desatarse todo tipo de especulaciones acerca de sus últimos momentos.



La justicia -nos cuenta Efe- consideró probado que la joven había expresado su deseo de una "muerte digna". **Eluana llevaba ya tres días sin recibir ni alimentos, ni líquido.** El protocolo estima que sólo recibiría sedativos y anti-epilépticos para combatir los espasmos provocados por la deshidratación.

El médico que llevaba con ella la mayor parte de estos 17 años en estado vegetativo, asegura este mismo lunes que sus **constantes vitales eran estables. Estaba previsto que el corazón de Eluana dejara de latir en unos 10 o 12 días.** Sin embargo, todo el proceso se ha acelerado. Seguramente ahora comenzarán a correr todo tipo de rumores acerca de las causas del fallecimiento de Eluana. **¿Podrá, al fin, descansar en paz?** Nos tememos que no.

Jesús Bastante en Periodista Digital - Religión

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/eluana-ha-muerto-podra-descansar-en-paz